諏訪小学校だより №3 R5.4.17



学校教育目標 ≪本物の【あかぎの心】を育てよう>>>

モッテコイ 諏訪小魂!

長崎市立諏訪小学校 校長 山﨑 直人

入学式

4月11日。令和5年度諏訪小学校第27回入学式を挙行いたしました。新入生65人の入学です。これで本年度の諏訪小のオールスターメンバーが揃いました。399人です。一人一人の子供たちを誰一人取り残すことなく、しっかりと成長を見守りながら指導してまいります。

昨年度までと違い、ご来賓の皆さまも制限なくお 越しいただきました。嬉しいことです。

私は式辞として、次の2つのことを頑張るよう伝 えました。

- ① あいさつや返事をがんばること
- ② 自分の命は、自分で守ること

あいさつの練習をしてみましたが、とても元気にできました。自分の命を守る方法としては、「交通事故にあわないこと」「知らない人についていかないこと」「健康な生活をおくること」を伝えました。毎日元気に学校へ通ってきてほしいです。



2年生は歓迎の演し物として「手のひらを太陽に」 を元気に披露しました。| 年後の姿です。

6年生は歓迎の言葉を〇〇〇〇さんが、新入生の不安を取り除くように、時には優しく語り掛ける表現で、諏訪小学校入学への歓迎を伝えました。

新入生代表の言葉は、○○○○さんでした。入 学の喜びを、とてもはっきりとした口調で元気に発 表しました。

交通安全指導員の皆さまからの黄色い帽子の 授与もありました。交通事故にあわないよう気を付 けて登下校してほしいです。

さあ、小学校生活の始まりです!

歓迎集会·歓迎(校内)遠足

17日、新入生を歓迎して、歓迎集会を体育館で行いました。全校児童が集まり、6年生のペアと入場してくる1年生を笑顔で迎えました。

集会では、みんなで楽しむ企画を運営委員会が 計画しており、「猛獣狩りに行こう」と「誕生日の歌」 で大いに盛り上がりました。

コロナ禍の3年間は、このような集団でのレクリエーションはほとんどできませんでした。全校児童と教職員が場を共にし、笑顔で同じ時間を過ごす、この当たり前の光景が、とてもいとおしく感じられました。ようやく長いトンネルの先に、小さな光が見えてきた気がします。

集会のあとは遠足です。予定では風頭公園へ行くことになっていましたが、残念ながら天候不順のため断念しました。雨雲が迫ってきていたからです。校内遠足へ切り替えました。残念ではありましたが、その分たっぷり学校で楽しむ時間をとりました。

最初のうちは雨も落ちてきていませんでしたから、 I 年生と6年生は運動場で元気に走り回っていました。体育館ももちろん使えます。ワークスペースもうまく活用しているところがありました。それぞれの学年や学級で、思い思いに仲間との絆を深める時間になったようです。

「新入生を歓迎すること」「転入生や転入職員を 歓迎すること」「新しい学年、学級、先生と楽しい時 間を過ごすこと」という3つの目的がしっかりと達成 できた一日でした。

